

令和7年12月16日

お客様 各位

重田商事株式会社
代表取締役 菅原健司

本日の上毛新聞報道に関するお詫びと再発防止について

平素より、弊社の事業にご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。
このたび、弊社に関わる事故につきまして、新聞等で報道される事態となりました。

本件により、関係者の皆様ならびにお取引先様、地域の皆様に、
多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたことを、心よりお詫び申し上げます。

今回の事案については、会社として重く受け止めており、
事故の発生を真摯に反省するとともに、
同様の事態を二度と起こさないための取り組みを進めております。

具体的には、
弊社では事故発生後から、従来より実施してきた安全委員会の活動について、
内容の確認および強化に継続して取り組んでおります。

- ・月1回の安全委員会の確実な実施
- ・資格の保持状況の再確認および、資格取得を促進する体制の整備
- ・現場の声やヒヤリハット事例を積極的に共有し、形だけに終わらせない運用
- ・全社員を対象とした安全大会の実施による、安全意識の再徹底

事故はすでに過去の出来事ではありますが、その事実から目を背けることなく、「今、何を改善し、これからどう行動するか」に向き合うことが、企業としての責任であると考えております。

今回の件を教訓とし、安全への取り組みをより一層徹底することで、皆様からの信頼回復に努めてまいります。

改めまして、このたびは誠に申し訳ございませんでした。

今後とも、何卒ご理解とご指導を賜りますようお願い申し上げます。

敬具